

El análisis grafológico es una herramienta muy eficaz para conocer la personalidad del individuo a través del estudio sistematizado de su escritura y grafismos. Con éste curso de introducción a la grafología criminal ofrecemos al alumnado una ocasión de acercarse a ésta disciplina y conocer sus aspectos más relevantes; centrándonos de manera específica en su futura práctica profesional.

La utilización de la grafología para la detección de posibles perfiles criminales; basándose en la identificación de rasgos escriturales, resultará una herramienta de trabajo complementaria a la formación académica de los futuros criminólogos/as, pues permite inducir rasgos relacionados con la violencia, enfermedad mental y/o carencias socio-afectivas en la escritura.

Contenido

- Análisis del llamado *Simbolismo espacial*, junto con las distintas partes de la letra.
- Explicación de los *ocho órdenes grafológicos* básicos.
- *Rasgos escriturales* que denoten agresividad y violencia.
- Aplicación de la grafología en entornos judiciales y forenses, en ámbitos como la delincuencia juvenil, homicidio/asesinato o desaparición de personas: Exposición de casos reales que han sido resueltos mediante la grafología.
- Parte práctica guiada: evaluación de agresividad/violencia mediante el análisis de diferentes ejemplos.

Curso impartido por la Asociación Malagueña de Grafopsicología

Destinatarios

- Alumnado que curse estudios de grado y postgrado relacionados con la Criminología o el Derecho, así como otras disciplinas afines.
- Psicólogos, educadores y trabajadores sociales.

Horario

16 de enero de 2015 → 16.00h a 21.00h

17 de enero de 2015 → 9.00h a 14.00h

Objetivos

- Adquirir las habilidades, utilidades y aplicaciones de la Grafología.
- Comprender la metodología grafológica.
- Conocer las aplicaciones de la Grafología.
- Aprender a identificar los rasgos que denoten agresividad o violencia en la escritura.
- Utilizar esta herramienta como recurso práctico apto para el ámbito profesional.